### Borox

## Borox inaugura el campo de fútbol de césped artificial Miguel Ángel Guerrero

Miguel Angel Guerrero, futbolista de primera división oriundo de la localidad, inauguraba con orgullo el nuevo campo de fútbol de césped artificial del municipio.

Unas instalaciones deportivas de calidad que llevan el nombre del nombre del borojeño y futbolista profesional Miguel Ángel Guerrero, haciendo así un homenaje a todo lo que ha conseguido el deportista a base de trabajo y constancia, además de ser un referente para muchos de los chicos de la localidad, que desean algún día ser jugadores profesionales de este deporte, como Miguel Ángel.

En el acto de inauguración, en el que estuvieron presentes diferentes diputados provinciales, el alcalde de Seseña, Carlos





Velázquez, la alcaldesa de Yeles, María José Ruiz, representantes de A. D. Yeles, el vicepresidente de la Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha, el delegado de zona, la presidenta de fútbol femenino regional, y el equipo de Gobierno local, además pudo disfrutarse la Copa del Mundo y Eurocopas conquistadas por nuestra selección nacional absoluta de futbol.

Tras el acto inaugural se jugaron varios partidos, uno de ellos entre veteranos de los municipios de Borox y Seseña.

# Borox se sube al podio del Campeonato Provincial de Ajedrez

Un año más Emma Roldán Mateo queda entre los tres primeros clasificados de su categoría en el Campeonato Provincial, ¡Enhorabuena!. Felicidades también a Aitor e Iván por su buena clasificación y a todos los participantes.

El Ayuntamiento agradece de manera especial al AMPA por su implicación, a David por su forma de educar y a los padres por confiar en esta actividad para sus hijos.











# El Ayuntamiento que sigue reduciendo deuda tras la situación límite que vivía el municipio en el año 2012

En diciembre de 2017 se cerraba el año con 60.000 euros menos de deuda en un trimestre en el que terminaron de entrar facturas de fiestas, de asfaltado de calles y de la renovación de otra fase de Led que

incluye el paseo de Valdelavar y muchas calles del pueblo.

La bajada de la deuda de diciembre 2016 a diciembre 2017 ha sido de 1.000.000 de euros.

Se pueden visualizar los informes económicos trimestrales del Ayuntamiento en la página web municipal www.ayuntamientodeborox. com.

## Los vecinos de Los Cerrones muestran su preocupación sobre la situación de la urbanización

Desde la urbanización Los Cerrones se ponían en contacto con la redacción de este periódico para hacernos llegar su malestar sobre la situación en que se encuentran:

"Desde hace ya varios años y con motivo de la crisis, la urbanización "Los Cerrones" sita en el municipio de Borox, está en lamentables condiciones. Hay parcelas sin construcción y llenas de rastrojos y múltiples deshechos, chalets abandonados que son diana del vandalismo y delincuencia, calles intransitables en algunas zonas por la basura acumulada y en definitiva, es una zona que no cumple las características para ser habitable. De todo ésta situación es conocedor el Ayuntamiento que no ha solventado nada pese a habernos reunido y presentado firmas y pese a tener ordenanzas municipales las cuales no se cumplen. Además, muchos de los chalets están ocupados de forma ilegal cuyos inquilinos han formado un círculo político asociado al partido "Podemos". De esta situación también es conocedor el citado Ayuntamiento. Dado que nos sentimos desprotegidos siendo los propios vecinos los que vigilamos y velamos por nuestra seguridad, necesitamos que alguien nos dé voz en tan dificultosa situación. Quizás con ello, consigamos que se nos trate en iguales condiciones que al resto de habitantes del municipio".

Hemos trasladado las quejas al Consistorio municipal, desde el cual, con Emilio



Ramón Lozano al frente como alcalde de la localidad, nos aseguran que el trato a la urbanización es el mismo que al resto de los vecinos del municipio. La recogida de basuras es diaria, la vigilancia de la Policía en la zona existe en cada turno, incluso con más énfasis que en cualquier otra zona del municipio, viéndose reflejada en los partes de actuación que se emiten por parte de la policía, y a los cuales hemos tenido acceso.

Comprende la inquietud de los vecinos, pero el tema de la ocupación ilegal, lamentablemente no es competencia del Ayuntamiento, son asuntos judicializados por la propiedad y está en manos de los juzgados.

En cuanto al desbroce de parcelas sin construir, según nos informan desde el Consistorio se han reclamado a los propietarios de las viviendas y suelo en cuestión, situación que se complica por la situación concursal de la empresa, a la que no pueden repercutir los costes en caso de ejecutarlo el Ayuntamiento.

Existen denuncias y oficios remitidos a la constructora, a las compañías eléctricas y



a la concesionaria del agua.

Se ha mediado con la administración concursal para que tabiquen y aseguren las viviendas vacías, pero debido a su falta de liquidez no pueden ejecutarlo. El Ayuntamiento al tratarse de propiedades privadas no puede destinar recursos públicos para tal fin, ni actuar directamente contra sus ocupantes ilegales.

No entra el Ayuntamiento a valorar la situación y afinidad política de los vecinos que han ocupado una vivienda.

La realidad con la que ha tenido que convivir el Ayuntamiento es que se aprobó en 2.006 un proyecto de reparcelación que ha llegado hasta hoy con problemas judiciales incluso entre constructora, Ayuntamiento y propietarios originales de suelo, un despropósito agravado además por la situación de crisis que atravesó el sector inmobiliario. Tampoco el Ayuntamiento ha percibido el IBI de la gran mayoría de todas estas parcelas que al final han tenido que compensar con otros ingresos indebidos que pagó por aquel entonces la constructora y que el

Ayuntamiento se gastó entonces y hoy ha tenido que devolver.

Respecto al tema de la suciedad, nos comenta Ramón, "Además de la recogida de basuras y mantenimiento urbano municipal, que ya se está llevando a cabo, apelamos a la atención ciudadana, a que se respete el horario de recogida de enseres o se lleven al punto limpio, que se utilicen los contenedores y papeleras para la basura, etc. Trabajemos todos juntos, ayuntamiento y vecinos, por un Borox más limpio, por un Borox mejor".

También asegura el alcalde, Ramón Lozano, que está volcando muchísimos esfuerzos e interés en que los originales propietarios de suelo y la administración concursal alcancen un acuerdo para cerrar los problemas urbanísticos que arrastra esta urbanización desde su origen y los resultados van en buena dirección; de hecho uno de los juicios en el que estaba fijada una vista con testigos por las partes (antiguos propietarios y constructora) para el día 12 de marzo, ha sido suspendido el día 8 de marzo porque hay un principio de acuerdo global que pondrá fin a esta situación y facilitará las ventas y normalización de la zona.

En cuanto a mejoras municipales también hay varios proyectos y actuaciones que se realizarán en las zonas verdes y dotacionales en los próximos meses, una vez se normalice la situación urbanística.

# CARTELES DE SAN ISIDI

#### MARTES 8 DE MAYO

Novillos de Guadaira para David Garzón, Carlos Ochoa y Ángel Téllez.

#### MIÉRCOLES 9 DE MAYO

Toros de La Quinta para Juan Bautista, Manuel Jesús «El Cid» y Morenito de Aranda.

#### **JUEVES 10 DE MAYO**

Toros de Fuente Ymbro para Joselito Adame, Román y José Garrido.

#### VIERNES 11 DE MAYO

Toros de Pedraza de Yeltes para Manuel Escribano, Daniel Luque y Fortes.

Toros de Bohórquez para Martín Burgos, Rui Fernandes, Moura, Leonardo, J. Telles y A. Romero.

#### DOMINGO 13 DE MAYO

Toros de Baltasar Ibán para Alberto Aguilar, Sergio Flores y Francisco José Espada.

#### **LUNES 14 DE MAYO**

Toros de Las Ramblas para David Mora, Juan del Álamo y José Garrido.

#### **MARTES 15 DE MAYO**

Toros de Puerto de San Lorenzo para El Fandi, Paco Ureña y López Simón.

#### **MIERCOLES 16 DE MAYO**

Toros de Núñez del Cuvillo para Antonio Ferrera, Manzanares y Alejandro Talavante.

#### **IUEVES 17 DE MAYO**

Toros de Juan Pedro Domecq/ Parladé para Finito de Córdoba. Román y Luis David Adame.

#### **VIERNES 18 DE MAYO**

Toros de Jandilla/Vegahermosa para Juan José Padilla, Sebastián Castella y Roca Rey.

#### SABADO 19 DE MAYO

Toros de Alcurrucén para Curro Díaz, Joselito Adame y Juan del Álamo.

#### **DOMINGO 20 DE MAYO**

Toros de Capea para Diego Ventura y Leonardo Hernández, mano a mano.

#### LUNES 21 DE MAYO

Novillos de Conde de Mayalde para Pablo Atienza, Toñete y Alfonso Cadaval.

#### **MARTES 22 DE MAYO**

Toros de El Ventorillo para Curro Díaz, Morenito de Aranda y David Mora.

#### MIERCOLES 23 DE MAYO

Toros de Victoriano del Río para Miguel Angel Perera, Alejandro Talavante y Andrés Roca Rey.

#### **JUEVES 24 DE MAYO**

CORRIDA DE LA CULTURA. Toros de Garcigrande, Alcurrucén y V. del Río para El Juli y Ginés Marín.

#### **VIERNES 25 DE MAYO**

Toros de Núñez del Cuvillo para Juan Bautista, Paco Ureña y López Simón.



# Don Juan Carlos: «Los toros no dejan a nadie indiferente»

El Rey preside la presentación de los carteles de San Isidro en una multitudinaria gala en Las Ventas

**ANDRÉS AMORÓS** MADRID

os carteles oficiales de la Feria de San Isidro fueron dados a conocer anoche en una fiesta, en Las Ventas, donde Don Juan Carlos se presentó por primera vez en la arena ante el respetable. «Y, de verdad, impone», dijo el Rey antes de reiterar todo su apoyo al mundo de la Tauromaquia. Afirmó que «los toros no dejan a nadie indiferente» y felicitó a «los galardonados y a todos los que hacéis posible el mantenimiento y el desarrollo de esta tradición tan española». Don Juan Carlos terminó su discurso más

espectadores a esta Plaza; su calenda- jos de rejones. Confirma la alternati-

rio de reformas lo fijará la Comunidad de Madrid. Simón Casas insistió en la sinceridad absoluta de la Tauromaquia y confía en que el nivel artístico de la programación siga subiendo. Ángel Garrido subrayó la apuesta de la CAM por la Fiesta como «bien cultural».

Finalmente, sí actuará El Juli, en la llamada Corrida de la Cultura (24 de mayo), mano a mano con Ginés Marín; también, Diego Ventura, en dos mano a mano con Leonardo Hernández (20) y Andy Cartagena (9). (No con la otra gran figura, Hermoso de Mendoza, como él pretendía). No han querido torear José Tomás ni Morante.

De nuevo, la Feria incluye más de un mes de festejos seguidos, desde el martes 8 de mayo hasta el domingo 10 Rafael García Garrido subrayó que, de junio inclusive; en total, 34: 27 coen el 2017, han acudido un millón de rridas de toros, 3 novilladas y 4 feste-

va Jesús Enrique Colombo (día 30) y la toma el madrileño Ángel Sánchez (7).

Además de los españoles, actúan tres matadores franceses, Castella, Juan Bautista y Duffau; tres mexicanos, Joselito Adame, Luis David Adame y Sergio Flores; dos peruanos, Roca Rey y Galdós; dos colombianos, Bolívar y Ritter, y un venezolano, Colombo.

Es novedad una corrida internacional (31), con seis toreros de seis países distintos:

una prueba de la internacionalidad de la Fiesta. Torean tres tardes cin-

co diestros: Castella, Juan Bautista, Álamo, Ureña y el joven Román (con el gesto de apuntarse a los Miuras).

Ponce, la máxima figura, ha vuelto a elegir venir a una sola corrida (30 de mayo): una prueba de su seguridad en el momento artístico que atraviesa. Ya lo hizo el año pasado y logró salir en hom-

bros. Una sola torea también Cayetano (1 de junio).

Festejos de figuras A dos festejos se apuntan las principales figuras: Manzanares (16 y 1); Ta-

lavante (16 y 23); Perera (23 y 6). A ese nivel han ascendido ahora el veterano Antonio Ferrera (16 y 6), con los jóvenes que triunfaron: Roca Rey (18 y 23) y Ginés Marín (24 y 6). No faltan maestros respetados por la afición madrileña como Cude esta tradición rro Díaz, El Cid y Padilla, en el año de su despedida.

Seis carteles rematados



DON JUAN CARLOS «Felicidades a los que hacéis posible el mantenimiento tan española»

# EL MUNDIAL DEL TORI

#### SABADO 26 DE MAYO

Novillos de Fuente Ymbro para Marcos, Alejandro Gardel y Francisco de Manuel.

#### DOMINGO 27 DE MAYO

Toros de Dolores Aguirre para Rubén Pinar, Venegas y Gómez del Pilar.

#### UNES 28 DE MAYO

Toros de Partido de Resina para Javier Castaño, Ricardo Torres y Thomas Duffau.

#### **MARTES 29 DE MAYO**

Toros de Torrehandilla para Daniel Luque, David Galván y Álvaro Lorenzo.

#### MIÈRCOLES 30 DE MAYO

Toros de Domingo Hernández para Enrique Ponce, Castella y Jesús E. Colombo (confirmación).

#### **JUEVES 31 DE MAYO**

SEIS NACIONES. Toros del Pilar para Bautista, Bolívar, Álamo, Galdós, Luis David y Colombo.

#### **VIERNES 1 DE JUNIO**

Toros de Victoriano del Río para Sebastián Castella, José María Manzanares y Cayetano.

#### SÁBADO 2 DE JUNIO

Toros de Capea para Pablo Hermoso de Mendoza, Sergio Galán y Lea Vicens.



destacan claramente y atraerán al gran público: el miércoles 16, Ferrera, Manzanares y Talavante, con toros de Cuvillo; el miércoles 23, Perera, Talavante y Roca Rey, con toros de Victoriano del Río; el jueves 24, El Juli y Ginés Marín; el miércoles 30, Ponce, Castella y Colombo, con toros de Garcigrande; el viernes 1, Castella, Manzanares y Cayetano, con toros de Victoriano; el miércoles 6, en la de Beneficencia, Ferrera, Perera y Ginés Marín, con toros de Alcurrucén.

Repiten las ganaderías de Cuvillo (16 y 25), Victoriano del Río (23 y 1) y Alcurrucén (19 y 6).

Como ahora es habitual, predomina el encaste Domecq; también, las ga-Puerto. Entre las consideradas «du-

ras», se lidian, al comienzo, las de La Ouinta y Baltasar Ibán; al final, en la semana torista, Miura, Saltillo, Escolar, Rehuelga, Adolfo Martín, Partido de Resina y Victorino, que, este año, cierra Feria, en vez de Miura.

La Feria está bien concebida, dentro de lo que es la actual situación de la Fiesta. Pedir que las primeras figuras se apunten a otros toros u otras rivalidades es, hoy por hoy, una utopía. Algunos diestros tienen aquí la gran oportunidad para enderezar su carrera. Para todos, supone un examen duro, sobre todo por dos razones: la seriedad de los toros y la exigencia de la afición. Aunque muchos carteles estén ya nechos, a estas alturas, un exito en naderías consideradas «comerciales»: Las Ventas supone entrar en el circui-Juan Pedro, Las Ramblas, Torrehandito de las Ferias y subir la cotización lla, Ventorrillo, Jandilla, El Pilar, El artística y económica. San Isidro sigue siendo la gran prueba.

#### DOMINGO 3 DE JUNIO

Toros de Miura para Rafael Rubio «Rafaelillo», Pepe Moral v Román.

#### LUNES 4 DE JUNIO

Toros de Saltillo para Octavio Chacón, Esaú Fernández y Sebastián Ritter.

#### **MARTES 5 DE IUNIO**

Toros de José Escolar para Rafaelillo, Fernando Robleño y Luis Bolívar.

## MIÉRCOLES 6 DE JUNIO

CORRIDA DE BENEFICENCIA

Toros de Alcurrucén para Antonio Ferrera, Miguel Ángel Perera y Ginés Marín.

#### JUEVES 7 DE JUNIO

DESAFÍO GANADERO. Toros de Rehuelga/Pallarés para Iván Vicente, J. Cortés y Javier Jiménez.

#### VIERNES 8 DE JUNIO

Toros de Adolfo Martín para El Cid, Pepe Moral y Ángel Sánchez (alternativa).

#### SÁBADO 9 DE JUNIO

Toros de Los Espartales para Diego Ventura y Andy Cartagena, mano a mano.

### DOMINGO 10 DE JUNIO

CORRIDA DE LA PRENSA

Toros de Victorino Martín para Manuel Escribano, Paco Ureña y Emilio de Justo.

Premios, anuncio de carteles y ovación a Don Juan Carlos como embajador universal de la Tauromaquia

## La primera vez que un Rey se presenta en la arena

ROSA BELMONTE MADRID

Además de los premios Plaza 1, se presentaba ayer el San Isidro más secreto de los últimos años. Sólo faltaban dos notarios con el resultado en maletines. 34 días de festejos, 53 toreros, 11 rejoneadores, 9 novilleros y 28 ga-

Las Ventas. De El Juli a Roca Rey, pasando por El Cid, El Fandi o Fernando Robleño. Entre las rejoneadoras, Léa Vicens, con un vestido negro que daba frío. Porque frío hacía en la Puerta Grande, por donde esta vez entraban. Joselito Adame no se quitó su abrigo de espiguilla has-

ta entrar en la carpa. Era como una dijo llevar la cabeza bien alta por lo carpa de piscina. Con ese calor. Y calurosísima fue la ovación a Don Juan Carlos y Doña Elena al llegar.

chas corridas», le dijo alguien miran- Y el fin de semana se va a Chile.

do su Rolex. «Eso es mucho miedo pasado», apuntó él. Gonzalo Caballero, el primer premiado, es de los que hablan a su corbata. Pero se le entendió. Habló de cáncer y de cojones («con perdón»). Y las dos palabras las pronunció muchas veces para

> devolver el trofeo. Su discurso fue el más largo. Léa Vi-

cens confesó que nunca había sentido una falta de respeto en la plaza, que el toreo no ve hombre o mujer; Victorino Martín, con corbata negra, recordó a su padre, y El Juli afirmó sentirse orgulloso de «la profesión más bonita del mundo». Enrique Ponce

que supone la fiesta.

Para Don Juan Carlos, que pisaba A Juan José Padilla le pregunta- cer acto de la semana, despues de haban por su retirada, que será el 12 de ber estado en la Real Academia de la octubre en Zaragoza. «Eso son mu- Historia y en el Auditorio Nacional.



**ENRIQUE PONCE** 

#### AGENDA

#### **Farmacias**

Tornerías, 14 (de 10.00 a 22.00 h.). De la Plata, 23 (de 10.00 a 22.00 h.). Avenida de Europa, 12 (de 10.00 a 22.00 h.). Avenida de Portugal, 28 (24 h.). Río Alberche, 1 (24 h.).

Prado, 9 (24 horas).

Cumplen años

Hoy cumplen años Alejandro Ramos Rivera, Juan Carlos López Martín, sacerdote; Alicia Serrano Extremera y Cristina Corcuera Redondo.

## **Fallecidos**

Moisés Gómez Mora (de 84 años) y Narciso Hernández Polo (89).

Posalía Hernández Gómez (85), María Dolores Gómez Bonilla (84), Alfonso González Tosío (56), María del Rosario Montealegre Ortega (85) y Lorenzo Torija Moreno (87)

#### Museo en vivo

### DISCIPLINA, SUBORDINACIÓN Y SERVICIO. EL EJÉRCITO DE

De la mano de un actor, el Museo del Ejército enseñará la exposición temporal para imbuirse en los ambientes y costumbres del siglo XVIII, así como en algunos episodios históricos, siempre con el rigor histórico y el ingenio como acompañantes.

Museo del Ejército. Alcázar de Toledo. A las 12.00 y a las 13.00 horas. Entrada libre hasta completar aforo.

#### Música

#### RUTH LORENZO

Actuación de la cantante y compositora española.

Círculo de Arte de Toledo. A las 22.00 horas. Precios de la entrada: 15 euros (anticipada en sala y ticketea.com) y 16 euros (en taquilla).

#### **Exposiciones**

VIDA REDONDITA

Antigua alumna de la Escuela de Arte de Toledo, Stefanía Se Novillo (Villacañas, 1972) expone «Vida redondita». «Dibujos bonitos, pequeños cuadros, pero no en papel blanco, como era de esperar, sino en páginas arrancadas de un libro, los dibujos se colocan sobre el texto, el texto forma parte de la piel del personaje, el texto se fusiona», escribe el pintor Walter Brusius en la presentación de la muestra.

Sala «Matías Moreno» de la Escuela de Arte de Toledo. Calle de los Reyes Católicos, 15. Horario: de 12:30 a 14:30. Hasta el 23 de Marzo

#### SOROLLA TIERRA ADENTRO

Incluye hasta 68 piezas, de las cuales 57 son pinturas al óleo sobre lienzo y las 11 restantes son tablillas de pequeño tamaño. Además, Sorolla se identifica por su trabajo al aire libre y en plena naturaleza.

Museo de Santa Cruz. C/ Cervantes, 3. Hasta el 8 de abril.

# Illescas sale a la calle para disfrutar de sus fiestas del Milagro

 Hoy se celebrará una corrida de toros con Pepín Liria, El Juli y Manzanares

ABC TOLEDO

Ayer dio comienzo el grueso de los actos correspondientes a las fiestas del Milagro de 2018 en Illescas. Se celebró el desfile de gigantes y cabezudos desde la plaza Mayor para recorrer algunas calles céntricas del municipio. Después, se ofreció una sesión de cine familiar con la proyección de la película «Jumanji» en la Casa de la Cultura. Ya por la noche, en la plaza de toros cubierta se celebró el II Toro del Milagro, la suelta de un toro de cajón a cargo de la A. C. T. «Suerte y al Toro». Para finalizar el día, en la carpa instalada en el recinto ferial tuvo lugar la discoteca móvil.

Hoy seguirán los actos con una fiesta infantil matinal en el colegio El Greco del Señorío de Illescas. Por la tarde se desarrollará la corrida de toros de «primavera»: Pepín Liria, El Juli y Manzanares, con toros de José Vázquez (17:00). Por la noche, será el turno del espectáculo pirotécnico y de la música con la orquesta Vulkano y otra sesión de discoteca móvil.

Mañana, día grande de la feria, se celebrará una corrida de rejones, un espectáculo flamenco a cargo de la asociación cultural Mudéjar y, para fina-



Abierto el plazo para el concurso de relato breve El Ayuntamiento de Illescas, a través de la biblioteca municipal, ha convocado el IV Certamen de Relato Breve, destinado a personas mayores de 16 años, que posean el carné de usuario de la Red de Bibliotecas Públicas de Castilla-La Mancha. Las obras se podrán presentar hasta el 23 de marzo, a las 21 horas, en la biblioteca municipal. La temática es libre. Se han establecido tres premios; un primero de 300 euros, un segundo de 100 euros y un tercero, consistente en un lote de libros. El fallo del jurado se dará a conocer en un acto de entrega de premios en la biblioteca municipal el 27 de abril. En la imagen de archivo, los premiados de otra edición.

lizar la jornada, discoteca móvil.

Además, por ser festivo en Illescas el lunes, se aprovechará para realizar otra fiesta infantil en horario matutino en el pabellón del colegio La Constitución, además de dos sesiones de cine familiar con la proyección de la película «Ferdinand».

Con motivo de la previsión meteorológica, las fiestas infantiles se han

trasladado a un lugar cubierto. El resto de actividades se desarrollarán en la carpa del recinto ferial y en el espacio escénico cubierto, con lo que no se verán afectadas por la lluvia, excepto el desfile de gigantes y cabezudos y los fuegos artificiales. En caso de modificación del programa de fiestas, el Ayuntamiento de Illescas lo comunicaría a través de las redes sociales.

#### Periodo de inscripción

## Convocan a 30 pueblos para las Jornadas de la Tapa de La Sagra

La Asociación de Hostelería y Turismo de Toledo ha organizado una nueva edición de sus Jornadas de la Tapa y Cerveza de la Sagra, que se celebrará durante los fines de semana comprendidos entre el 13 y el 22 de abril (viernes incluidos), y que cuenta con la colaboración de Cervezas La Sagra.

En estas jornadas podrán participar los establecimientos de hostelería (bares, cafeterías y restaurantes) que estén ubicados en la comarca de La Sagra, concretamente en los municipios Alameda, Añover, Bargas, Borox, Cabañas, Carrangue, Casarrubios, Cedillo, Chozas, Cobeja, Esquivias, Illescas, Lominchar, Magán, Mocejón, Numancia. Olias del Rev. Palomegue, Pantoja, Recas, Seseña, Ugena, Valmojado, Ventas de Retamosa, Villaluenga, Villaseca, Viso de San Juan, Yeles, Yuncler, Yunclillos y Yuncos.

El concurso consiste en que cada establecimiento hostelero elaborará una misma tapa que ofrecerá a sus clientes durante los días de celebración de las jornadas, incluyéndose también dentro del concepto «tapa» las raciones individuales de cualquier elaboración culinaria.

La Asociación de Hostelería y Turismo de Toledo establece un precio único por tapa o media ración de 2 euros. pudiendo también ofrecerse la degustación de la tapa junto con un tercio de Cervezas La Sagra por 3,50 euros.

La AHT dispone en las bases del concurso que las votaciones se efectuarán por los clientes en unas papeletas de votación, denominadas «pasaportes». Un «pasaporte» se considerará deguste, al menos, tres tapas de tres establecimientos diferentes.

Además, con el fin de fomentar la participación de los ciudadanos en las jornadas, se sorteará entre los consumidores que hayan rellenado sus pasaportes 2 lotes de cerveza La Sagra y Burro de Sancho y 2 tiques por valor de 30 euros para consumir en cualquiera de los locales participantes en las jornadas.

Todos los clientes que hayan rellenado sus «pasaportes» serán invitados a un «tour con cata» para dos personas a la fábrica de Cervezas La Sa-

Con la intención de que estas jornadas se consoliden y se den a conocer, la AHT y Cervezas Las Sagra también realizarán un concurso en Facebook. En él los consumidores podrán ganar un curso de elaboración de cerveza casera para dos personas, valorado en 300 euros. Para poder obtener este premio, tan solo tendrán que suhir una foto al concurso de Facebook válido cuando haya sido sellado por del muro de Cervezas La Sagra en el un mínimo de tres establecimientos que se aprecie que están tomando una diferentes. Es decir, que lo que busca cerveza de esta marca y que están dela AHT es fomentar que cada cliente gustando una tapa de las jornadas.